
C02
今日聊城

2013 年 1 月 11 日 星期五 编辑：王传胜 组版：肖婷婷

市政协十二届二次会议闭幕

216 件提案，件件关乎民生
本报聊城 1 月 10 日讯(记

者 刘铭 焦守广 ) 1 月 10
日上午，政协第十二届聊城市
委员会第二次会议圆满完成各
项议程胜利闭幕。会议通过了
政协第十二届聊城市委员会第
二次会议决议。会议期间共收
到政协委员提案 216 件，件件
关乎民生。

市政协十二届二次会议开

幕以来，委员们按照大会议程
安排，先后就市政协常委会工
作报告和提案工作报告、市政
府工作报告和其他几个报告进
行了认真审议和讨论，会风朴
实，充分展现了政协委员参政
议政的热情。

金维民在讲话中说，今年
是全面贯彻落实十八大精神的
开局之年，是落实市十二次党

代会精神、为全面建成小康社
会奠定坚实基础的重要一年，
也是开创政协工作新局面的关
键一年。全市各级政协组织、政
协各参加单位和全体政协委
员，要切实把市委的决策化为
共同意志和自觉行动，使政协
工作与全市中心工作同步，为
实现全市经济持续健康发展和
社会和谐稳定作出更大贡献。

据了解，会议期间共收到
政协委员提案 216 件，件件关
乎民生，涉及经济、城建、生态
建设、科教文卫等领域，其中教
育、医疗、交通、养老等仍是热
点话题。会议期间，大会提案组
工作人员对收到的提案进行了
初步审查立案，并会同有关单
位将立案提案移交给具体承办
单位。

1 月 10 日上
午，市政协十二
次二届会议胜利
闭幕，一名政协
委员用手机拍摄
下闭幕一刻留作
纪念。
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人大代表已提出

意见和建议 90 件

本报聊城 1 月 10 日讯(记者 王
尚磊 刘云菲) 截至 10 日下午，市
十六届人大第二次会议秘书处议案
组收到的人大代表提出的建议、批评
和意见已达 90 件，涉及城建、交通和
环保方面的较多。

10 日下午，在市十六届人大第二
次会议主席团第三次会议上，大会秘
书处议案组组长王俊华作了关于人
大代表所提议案审查情况的报告。

王俊华介绍，截至 10 日下午，大
会秘书处议案组共收到代表提出的
建议、批评和意见 90 件。其中涉及城
乡建设、交通运输和环境保护的较
多。人大代表赵荣清建议将国道 309
线西延连接德商高速，加快茌平西部
的发展。

王俊华表示，这些建议、批评和
意见将按照规定交由有关部门办理
并答复代表。
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